

New Balance: Neues Modell in der 247-Serie

Geschrieben von: Renée Diehl

Freitag, den 29. Juni 2018 um 14:06 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 29. Juni 2018 um 14:15 Uhr



Neues aus der New Balance 247-Familie: Die bereits seit zwei Jahren bestehende Sneakersilhouette bekommt Zuwachs durch das neue Modell ‚247v2‘, das durch seine Kombination aus Sport- und Lifestyleelementen ganztägigen Tragekomfort verspricht.

Das Upper des neuen Modells fällt etwas kräftiger und somit eindrucksstärker aus, als bei den Vorgängern, stellt aber dennoch die von New Balance gewohnte Leichtigkeit sicher. Die auffällige Midsole setzt sich sowohl beim Herren- als auch beim Damenmodell farblich ab, während TPU die Stabilität des Schuhs verstärkt und ihn so zum strapazierfähigen Alltagsbegleiter macht.

Sowohl das Herrenmodell ‚MS247TG‘ in Schwarz mit Neongelber Mittelsohle, als auch das Damenmodell ‚WS247FE‘ in Beige mit Babyblauer Mittelsohle und gelbem ‚N‘-Logo werden als Teil des sogenannten ‚Tritium Packs‘ der Marke vorgestellt.

Der neue ‚247v2‘ ist ab Freitag, dem 30. Juni, in allen bekannten Stores und auf New Balance‘ Webseite erhältlich. Weitere Colorways sind in Planung.

Weitere Informationen unter www.newbalance.de .

